



El INAH convoca a compartir fotografías históricas para celebrar 50 años de la fundación de Quintana Roo

- Con el material compilado se integrará una exposición conmemorativa a inaugurarse el 8 de octubre de 2024
- Los materiales se compartirán en préstamo para ser digitalizados por la Fototeca del Centro INAH, a fin de que formen parte de su acervo

Este 2024, Quintana Roo cumple 50 años como el estado más joven de México. Conformado el 8 de octubre de 1974, es la única entidad con costas en el Mar Caribe y abundante selva, ubicado en la parte sur oriental de la República Mexicana, con frontera con Guatemala y Belice, características que lo hacen único, al haber sido territorio de cárcel y destierro político en la época porfirista, cuando la principal actividad era la explotación del palo de tinte, el chicle y las maderas preciosas, lo cual le da una identidad particular.

Con motivo de este aniversario, la Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y del Centro INAH Quintana Roo, convoca a participar en la compilación de material fotográfico relacionado con la historia, desarrollo, vida social, cultural, familiar y organizacional del Territorio Federal y luego Estado Libre y Soberano de Quintana Roo.

La [convocatoria](#) está dirigida a las personas, familias, empresas, organizaciones sociales, culturales, sindicales, cooperativas y ciudadanía en general que conserven fotografías y material gráfico, a los que se les invita a compartirlos, con carácter de préstamo, para ser digitalizados.

El objetivo es recuperar para la memoria, sucesos y temas relevantes o significativos que adviertan sobre la identidad, historia, cultura y patrimonio quintanarroense.

Con el material compilado, el Centro INAH Quintana Roo integrará una exposición fotográfica conmemorativa, cuyo material pasará a formar parte de su fototeca, actualmente en construcción.

En Quintana Roo, la composición indígena y último reducto poblacional de la [guerra social maya](#), la cual se prolongó de 1847 a 1901, preserva su fuerte raíz cultural y se mantiene viva aun con la irrupción del turismo en Cancún, Riviera Maya, islas de Cozumel, Isla Mujeres, Holbox y sus costas.





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



La exposición buscará reflejar su devenir profundo, como aportación del INAH a la celebración especial de medio siglo de historia de un pueblo que proclama su propia identidad maya, caribeña, antigua y moderna y profundamente cosmopolita.

Únicamente se recibirán fotografías en formato físico y la participación podrá ser individual o de forma colectiva. Todas las imágenes deberán entregarse en las oficinas del Centro INAH Quintana Roo (Av. Insurgentes 974, col. Forjadores, Chetumal) en un horario de lunes a viernes, entre las 10:00 y las 15:00 horas.

Se entregarán constancias a todos los participantes y en el caso de los materiales que sean seleccionados para la muestra temporal, se deberá contar con la autorización para su reproducción y exhibición bajo los créditos y derechos correspondientes.

La recepción de materiales estará habilitada hasta el 14 de junio de 2024. Mayores informes pueden obtenerse en los correos electrónicos: direccion.groo@inah.gob.mx y rodolfo_coronado@inah.gob.mx, así como en los teléfonos 983 154 1387 y 614 286 0171.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: inah.gob.mx

